

ZWISCHEN DEN FRONTEN – KONZERT UND GEBET FÜR DEN FRIEDEN

Sing mit!

Wir bilden in unserem Bistum einen Projektchor und begleiten in vier Gemeinden diesen Abend mit Liedern zum Frieden.

Der Projektchor wird begleitet von Robert Haas am Piano und Markus Kerber (Flöten und Saxophone). Die Chorleitung übernimmt Kirchenmusiker Christoph Stiglmeir aus Aichach. Das Konzert wird mitgestaltet von Amir Yacoub, einem Musiker aus Israel/Palästina – er spielt Ud und lebt zur Zeit in Freiburg.



Veranstaltet werden die Friedensabende von pax christi.

Die Abteilung Weltkirche des Bistums Augsburg ist Kooperationspartner. Die Spenden an den Abenden gehen über pax christi an das AEI – Arab-Educational- Institute Bethlehem. An den Abenden werden auch Gäste vom AEI über die Situation in Bethlehem und den Westbanks berichten.

Wir freuen uns über dein Mitsingen bei diesem so wichtigen Anliegen!

Folgende Konzerte werden von uns gestaltet:

Donnerstag, 22. Mai, 19:30 Uhr in Lindau-Enzisweiler, St. Johannes

Freitag, 23. Mai, 19:30 Uhr in Weißenhorn, Claretinerkolleg

Samstag, 24. Mai, 19:30 Uhr in Schwabmünchen, St. Michael

Sonntag, 25. Mai, 17.00 Uhr in Aichach, Mariä Himmelfahrt



BISTUM AUGSBURG
Abteilung Weltkirche

Probentag für diese Konzerte ist am

**Samstag, 10. Mai, von 13 Uhr bis 18 Uhr im
Pfarrzentrum von St. Michael,
Schwabmünchen**

Anmeldung mit Angabe der Singstimme für den dreistimmigen Chor (Sopran, Alt oder Männerstimme) unter:

robert.haas@bistum-augsburg.de



www.augsburg.paxchristi.de